

Pressespiegel April 2009

SV Mutscheid bei WFLV Endrunde
(Kölner Rundschau, Donnerstag 2. April 2009, S. 48)

JUNIORINNENFUSSBALL

Bei der Endrunde der Westdeutschen Meisterschaften belegten die B-Juniorinnen des SV Mutscheid den achten Platz. „Für die Mädchen war es ein Erlebnis, und unter sportlich ist der achte Platz als sehr positiv zu bewerten“, war Mutscheids Trainer Hans Werner Fischer zufrieden. Einen perfekten Auftakt erwischte Mutscheid beim 5:2-Erfolg gegen den SVE Heessen. Gegen den späteren Finalisten TuS Wicke verlor man knapp mit 1:3. Die dritte Partie ging mit 0:7 gegen Waldenrath-Straeten „in

die Hose“. Ein Sieg im letzten Vorrundenspiel gegen den Liner SV hätte die Halbfinalteilnahme bedeutet. Nach einer 1:0- und 3:1-Führung sah es zwischenzeitlich gut aus, doch am Ende unterlag der SV noch mit 3:6 Toren. Die Tore für Mutscheid erzielten Julia Müller (4), Jennifer Zimmermann, Gjyla Smakolli (je 2) sowie Chantal Hirtz. Außerdem waren in Duisburg dabei: Marie Theresé Pfahl, Lisa Reichards, Sarah Franzen, Melina Vandebosch, Kerstin Brock, Rosa Burbach und Medina Poric. (kni)

10. Tag des Mädchenfußballs in Bad Münstereifel
(Kölner Rundschau, Samstag 4. April 2009, S. 62)

Sandra Minnert gab fleißig Autogramme



MÄDCHENFUSSBALL. In Bad Münstereifel fand der 10. Tag des Mädchenfußballs im Kreis mit einer Rekordteilnahme von 57 Schulmannschaften statt. Die zweifache Fußballweltmeisterin Sandra Minnert war als WM-Botschafterin nach Bad Münstereifel gekommen, um Autogramme zu geben. Das Grundschulturnier mit 24 Teams gewann die Grundschule Reifferscheid. Das Gaudi-Turnier (sechs Teams) gewann

das Gymnasium am Turmhof (Mechernich). Beim Unterstufenturnier mit 16 Teams hatte das Clara-Fey-Gymnasium Schleiden die Nase vorn. Sieger des Mittelstufenturniers (acht Teams) wurde die Hauptschule Zülpich. Nach Turnierschluss gingen die Blicke schon erwartungsvoll auf den 11. Tag des Mädchenfußballs am 12. und 13. September bei der SG Erftthöhen 98 in Tondorf. (kni/Foto: Düster)

10. Tag des Mädchenfußballs in Bad Münstereifel
(KStA, Mittwoch 15. April 2009, S. 40)

KREIS EUSKIRCHEN/BAD MÜNSTEREIFEL

Rekordbeteiligung beim Tag des Mädchenfußballs

Der 10. Tag des Mädchenfußballs brachte eine Rekordbeteiligung: Insgesamt 57 Schulmannschaften kamen in die Sporthalle des St.-Angela-Gymnasiums, wo das Jubiläumsturnier stattfand. Zunächst traten 24 Grundschulmannschaften gegeneinander an. Von Spiel zu Spiel wurden die Ergebnisse knapper, die Spannung und die Emotionen auf der übervollen Tribüne und am Spielfeldrand stiegen deutlich an. Am Ende stand die KGS Reifferscheid I ganz oben auf dem Treppchen, gefolgt von der Johannes-Vincken-Schule Lommersum II und der Hermann-Josef-Schule Euskirchen.

Ein Höhepunkt war der Besuch der amtierenden und zweifachen Weltmeisterin Sandra Minnert vom benachbarten Bundesligisten Bad Neuenahr, die als WM-Botschafterin nach Bad Münstereifel kam und den kleinen Nachwuchstalenten Rede und Antwort stand.

Auch ein Gaudi-Turnier mit fünf Oberstufenmannschaften – verstärkt durch Lehrerinnen und



Profifußballerin und Weltmeisterin Sandra Minnert stand den kleinen Kickerinnen Rede und Antwort und schrieb fleißig Autogramme.

Ehemalige – stand auf dem Programm. Die Oberstufe des Gymnasiums am Turmhof (GAT) in Mechernich freute sich schließlich über den Siegerpokal. Auf den nachfolgenden Plätzen lagen das Frankengymnasium Zülpich, das Berufskolleg St. Nikolaus Füsse-nich, das Hermann-Josef-Kolleg (HJK) Steinfeld und das Clara-Fey-Gymnasium (CFG) Schleiden.

Tags darauf traten 16 Unterstufenmannschaften gegeneinander an. Nach 40 spannenden Spielen stand das CFG Schleiden I an der Spitze, gefolgt von der Hauptschule Zülpich I und der Realschule Mechernich. Beim Turnier der Mittelstufe gingen acht Mädchenmannschaften an den Start. Hier siegte die Hauptschule Zülpich vor dem HJK Steinfeld und dem GAT Mechernich. (ksta)

Nachwuchs im Cup gefordert

Kreis Euskirchen - Ist der Zug in Richtung Meisterschaft auf Verbands-ebene für die C-Junioren des Euskirchener TSC so gut wie abgefahren, können die Schützlinge von Trainer Klemens Kerwel vielleicht im Pokal für Furore sorgen. Sie treffen in Bauchem (Kreis Heinsberg) auf den BV Bedburg, Germania Dürwiß und Ausrichter Germania Bauchem. Nur der Turniersieger (Spielzeit 2 x 20 Min.) erreicht das Halbfinale. Die D-Junioren des SSV Weilerswist spielen als Ausrichter (Freitag, ab 11 Uhr) der ersten FVM-Pokalrunde gegen Westwacht Aachen, FC Düren-Niederau und SC West Köln. SSV-Trainer Volker Sauré: „Für uns ist der Lerneffekt wichtig. Auf Kreisebene wird unsere Mannschaft wenig gefordert. Das wird nun anders aussehen.“ Auch hier kommt nur der Sieger weiter.

In der ersten Runde des FVM-Pokal der C-Juniorinnen (Turnierform) trifft die Mannschaft des TuS Zülpich am Freitag in Niederzier (ab 10 Uhr) auf Viktoria Thorr, Teutonia Weiden und SV Huchem-Stammeln. Die SG Erft Höhen spielt in Köln-Chorweiler gegen Fortuna Köln, Oberkasseler FV und SV Menden.

In der ersten Runde des B-Juniorinnen-FVM-Pokal spielt Kommern in Niederzier (Fr., ab 14 Uhr) gegen Pulheimer SC, Teutonia Weiden und SC Mausauel-Nideggen. Die SG Erft Höhen tritt in Aachen gegen FFC Brauweiler-Pulheim, Germania Dürwiß und einen Vertreter aus dem Kreis Düren an.

[Zurück](#)[Home](#)